
研修アンケート 

研修の受講お疲れ様でした。 

 今後の社内研修に反映させて参りますのでご感想をご記入下さい。 

 

研修で学んだことをご記入下さい 

私が関与している法人にとっては、上場する事より法人を存続させることの方が重要

で、このコロナ化で経営のかじ取りに苦慮している方のほうが多いと思われます。 

この状況がいつか収束を向かえ、上場等のお話が出来るような法人が増え、節税対策等

をしながら、概要のお話ができたらよいと思います。 

 

研修の中で、実際に活かせる点をご記入下さい 

もっと実際に生かせるように学習していきたいと思います。 

 

質問事項・疑問点・意見をご記入下さい 

 

 

感想をご記入下さい 

高間さんありがとうございました。 

 

 

ご記入ありがとうございました！ 

 


